



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, 31.05.2025

Sitzung des BA 10 am

**Antrag der Fraktion FW/ÖDP Erneuerung der Tafel zu Grünflächensatzung am
Eingang der Grünfläche, sowie Aufstellung einer Informationstafel am
Hartmannshofer Bächl**

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der Sitzung vom 23.06.2025 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Informationstafel zur Grünflächensatzung zu erneuern und zusätzliche in der Mitte der Anlage direkt am Bach eine Informationstafel zur Historie und Ökologie des Hartmannshofer Bächl anzubringen.

Begründung:

Das Schild am Eingang der Grünanlage hat starke Abnutzungserscheinungen. Eine Erneuerung ist notwendig, um dem hohen Wert der Grünfläche gleich am Eingang zu untermauern.

Das Hartmannshofer Bächl ist die einzige offenen Wasserflächen in Moosach. Es ist ein historisch bedeutendes Gewässer und wertvoller Lebensraum für viele Pflanzen und Tierarten.

Um den ökologischen und historischen Wert dieses Bachs den Menschen im Viertel näher zu bringen, soll eine Informationstafel für Kinder und Erwachsene angebracht werden (Zum Beispiel am Ende der Dillingerstraße an der Brücke über das Bächl).

Veronika Kahl, ÖDP

Anja Scholz-Polisky ÖDP

**Fraktion FREIE WÄHLER/Ökologisch-Demokratische Partei des
Bezirksausschusses 10 (Moosach) der Landeshauptstadt München (Fraktion
FW/ÖDP)**